

Holligen

Information zu geplanten Bauarbeiten
und Verkehrseinschränkungen



INFORMATIONEN FÜR DIE ANWOHNERINNEN UND ANWOHNER

Bern, 9. Februar 2024

Bauarbeiten in der Weyermanns-, Güter- und Friedbühlstrasse: Auswirkungen auf die Verkehrsführung

Februar 2024 bis voraussichtlich Herbst 2024



Wie Energie Wasser Bern im vergangenen Dezember informiert hat, konzentrieren sich im nordöstlichen Teil Holligens die Bauarbeiten für den Ausbau der klimaschonenden Fernwärmeversorgung im ersten Quartal 2024 auf den südlichen Teil der Weyermannstrasse. Parallel dazu wird in der Güter- und in der Friedbühlstrasse die Siedlungsentwässerung erneuert.

Diese Arbeiten wirken sich wie folgt auf die Verkehrsführung im Quartier aus:

- Ab Montag, 12. Februar 2024 bis ca. Juni 2024 wird die **Weyermannsstrasse** im Bereich zwischen den Liegenschaften Nr. 40–44 für den Durchgangsverkehr komplett gesperrt. Fussgänger*innen können jederzeit passieren. In dieser Phase führt Energie Wasser Bern in der Weyermannsstrasse sämtliche Bauarbeiten für die Fernwärmeversorgung aus. Voraussichtlich im Herbst 2024 wird in der Strasse der Deckbelag eingebaut, was zu einer erneuten, aber nur kurzen Sperrung von zwei bis drei Tagen führen wird.
- Die **Friedbühlstrasse** bleibt im Abschnitt zwischen der Freiburgstrasse und dem Federweg bzw. der Lorystrasse für den motorisierten Verkehr weiterhin gesperrt. Neben den Arbeiten für die Fernwärmeversorgung werden hier – in Koordination mit dem Inselspital – zusätzlich Arbeiten an der Kanalisation ausgeführt. Diese Arbeiten dauern gemäss aktueller Planung bis Herbst 2024. Die Einfahrt in die Lorystrasse wird voraussichtlich bereits vor den Sommerferien wieder möglich sein.

Für die Dauer der Verkehrseinschränkungen und Strassensperrungen werden – in Absprache mit der Stadt – Umleitungen via Güterstrasse, Federweg und Huberstrasse signalisiert.

Bei Fragen zu den Verkehrseinschränkungen und zu den Bauarbeiten wenden Sie sich bitte an die Bauleitung: Sacha Goetschmann, Tel. 031 356 81 79, s.goetschmann@bs-ing.ch

Wir bemühen uns, die Auswirkungen, die der Ausbau der klimaschonenden Wärmeversorgung mit sich bringt, für Sie so gering wie möglich zu halten, und danken Ihnen für die Geduld.

Energie Wasser Bern
Andreas Brechbühl
Gebietsprojektleiter Holligen
info@ausbau-fernwaerme.be



Alle Informationen zum Projekt Ausbau Fernwärme finden Sie online unter ausbau-fernwaerme.be